

Hacienda no Explica por qué Necesita más Dinero

La contradicción en que ha caído Hacienda al pasar una ley aumentando los impuestos, poco después de que había declarado tener un superávit, señala el diputado

Roberto Escobar García, de PAISA, al recordar que el Viceministro del ramo afirmó, en la presentación del informe sobre los presupuestos de 1986 y 1987, que se te-

nia un superávit de 65 millones de colones.

"Falta que el Gobierno explique para qué necesita los nuevos recursos para agregar al presupuesto del año entrante", dice Escobar García.

Fuera de esta incongruencia, agrega el político, es interesante hacer notar la insensibilidad social del Partido Demócrata Cristiano, que no

—Favor pase a la página 29.



A PLENARIO. Los Fiscales que intervienen en el juicio sobre la muerte de la niña Sandra Jovel, pedrán que el proceso se eleve a plenario. Izq. a Der.: Fiscales Ricardo Larreinaga, José Aguilar y Oswaldo Argueta.

Crece Agitación en Penal de Mariona

Los llamados presos políticos recluidos en el Penal "La Esperanza", conocido como Mariona, en el sector norte de Mejicanos, realizaron ayer por la mañana varios mítines durante los cuales y por medio de altavoces cuya procedencia no fue explicada, atacaron a los encargados del presidio y denunciaron una serie

de anomalías.

Entre las protestas hubo unas sobre la deficiente alimentación que reciben, la falta de agua potable y, sobre todo, "la falta de interés del Gobierno para negociar el canje del coronel Omar Napoleón Avalos", en poder de los grupos te-

—Favor pase a la página 40.

Identifican Cadáveres de Niños en Soyapango

Los cadáveres de dos niños encontrados la semana anterior sobre la quebrada El Guaje, de Soyapango, fueron identificados por la abuela de uno de ellos, la señora Marcelina Martínez Valiente, por medio de las características del reconocimiento practicado por el Juzgado de Paz de esa localidad.

Los niños muertos son Carlos Roberto Martínez Sánchez, de 10 años, y Alexander Mauricio Martínez Ventura, de 7; ambos primos hermanos. Junto a los cadáveres de los menores también apareció el del joven Wilfredo Martínez Cárcamo, de 27 años,

—Favor pase a la página 51.

Tablero Judicial

Matan de 2 Puñaladas a Vigilante de IVU

El vigilante del IVU, Efraín Molina, de 47 años, fue ultimado de dos puñaladas en el cantón San Bartolo, Ilopango, en la calle El Río, frente a la casa número 11 por robarle el arma de fuego que portaba.

De acuerdo con los informes proporcionados por el Juez de Paz, Lic. Alcides Guandique, a la víctima sólo le robaron el revólver que portaba, ya que al ser reconocido judicialmente, se le encontraron 20 colones en efectivo que cargaba.

La muerte del citado vigilante que prestaba su servicio en el IVU, ocurrió anteanoche a eso de las

—Favor pase a la página 51.



HACEN DONATIVO. La Asociación Amigas del Hospital de Sonsonate Residentes en esta capital, donó sábanas, medicinas y productos químicos a dicho centro asistencial. En el orden: Tere de Liévano, Mercedes de Gómez, Mirian Reyes, Adela de Mejía, Fita de Valladares, Lidia de Manchán, Rubidia de Campos y Leonor de Morales.

Piden Elevar a Plenario Juicio por Asesinato

Elevar a plenario el juicio contra el detenido Américo Romero Paredes para que comparezca ante el jurado por el delito de Homicidio Agravado en la niña Sandra Yanira Jovel, solicitarán al Juez 2o. de 1a. Instancia de Santa Tecla

los tres Fiscales que intervienen en el caso.

Los Fiscales Específicos Ricardo Marcial Larreinaga, José Ursus Aguilar López y Oswaldo Dagoberto Argueta Funes, informaron que de

—Favor pase a la página 40.

Dermatólogos Tratarán Alza Enfermedad Venérea

Es alarmante el aumento extremado que últimamente han tenido en el país y especialmente en la zona metropolitana, las enfermedades venéreas tales como el chancroide (conocido además como chancro blando), la uretritis, la gonorrea y los condilo-

mas acuminados.

Así lo informa el Dr. Orlando Orellana Díaz, quien disertará sobre tales enfermedades en el XII Congreso Nacional de Dermatología, por celebrarse el 24 y 25 de octubre en el Hotel Camino

—Favor pase a la página 51.

El Error Humano Analizan Controladores en Reunión

El error humano como factor incidente en las catástrofes de aeronaves será tratado, entre otros temas, durante la VIII Reunión Regional de la Federación Internacional de Asociaciones de Controladores de Tránsito Aéreo, a la cual asiste el Sr. Avishai Gill, de la Oficina Internacional del

Trabajo, con sede en Ginebra, Suiza, así como representantes de ocho países.

El Sr. Carlos Olmos Mendoza, Vicepresidente Regional Norte y Centro América de la Federación, en entrevista para EL DIARIO DE

—Favor pase a la página 34.



INVITAN A 2º "SHOW". El Patronato del Hospital Psiquiátrico invita a su "Segundo Show Bailable", por realizarse el 17 de este mes, en el hotel Presidente. Los fondos de esa actividad servirán para concluir el muro de protección de dicho hospital. Extremo derecho Dr. Herbert Ayala, director, y Lic. Herbert Bellosso Funes, miembro del Patronato, inspeccionan los trabajos.

Gobierno se Contradice en Plan Reactivación

Mientras otros países compiten en el mercado internacional en condi-

Hoy no Trabaja Tránsito

En ocasión de celebrarse hoy el Cuarto Aniversario de fundación de la Comisión Nacional de Educación y Seguridad Vial habrá actos en los que participarán cerca de cinco mil escolares. Como el desfile culminará frente al Departamento de Tránsito, en la Autopista Norte, en esas oficinas no se atenderá al público.

El desfile se iniciará en Metrocentro, a las

—Favor pase a la página 51.

ciones favorables y políticas de fomento a las exportaciones de parte de sus gobiernos, el régimen salvadoreño se contradice en su plan de reactivación económica, asestando un duro golpe al pueblo en su precario nivel de vida.

Así lo afirma la Corporación de Exportadores de El Salvador (COEXPORT), agregando que actualmente las fuerzas productivas buscan la sobrevivencia en condiciones totalmente adversas, debido a las medidas absolutistas emitidas por el Gobierno de-

mocristiano en enero del presente año.

Las medidas impositivas aprobadas y las que están por decretarse ponen en desventaja la competitividad de las empresas en el exterior, desestimándose los esfuerzos por contribuir con el país en la captación de divisas encaminadas al fortalecimiento de la balanza de pagos, agrega COEXPORT.

Asimismo los esfuerzos por ampliar internamente la capacidad productiva, sus inversiones

—Favor pase a la página 29.

¡Ultima Hora...!

—Favor pase a la página 66.